

A) 100% dell'EVR se i 2 parametri sono positivi

TABELLA OPERAI - VALORE E.V.R. DAL 01/01/2026

	Operaio comune 1 livello	Operaio qualificato 2 livello	Operaio specializzato 3 livello	Operaio 4 livello
EVR (4%)	€ 0,19	€ 0,22	€ 0,25	€ 0,26

*Per gli operai, l'erogazione avverrà mensilmente ed il calcolo viene effettuato sulle ore di lavoro ordinario effettivamente lavorate, per un massimo di 173 ore.
Dovranno essere corrisposti anche gli arretrati relativi alle mensilità di gennaio e febbraio*

TABELLA IMPIEGATI - VALORE E.V.R. DAL 01/01/2026

	Impiegato 1 livello	Impiegato 2 livello	Impiegato 3 livello	Impiegato 4 livello	Impiegato 5 livello	Impiegato 6 livello	Impiegato 7 livello
EVR (4%)	€ 32,61	€ 38,16	€ 42,40	€ 45,66	€ 48,92	€ 58,71	€ 65,23

*Per gli impiegati, l'erogazione avverrà mensilmente, per periodi di lavoro ordinario effettivamente prestato, per un massimo di 13 mesi.
Dovranno essere corrisposti anche gli arretrati relativi alle mensilità di gennaio e febbraio*

B) Se scatta almeno uno dei 2 parametri aziendali deve versare il 30%, + la metà del 70% restante. Quindi l'impresa verserà il 65 % dell'EVR

TABELLA OPERAI - VALORE E.V.R. DAL 01/01/2026

	Operaio comune 1 livello	Operaio qualificato 2 livello	Operaio specializzato 3 livello	Operaio 4 livello
EVR	€ 0,12	€ 0,14	€ 0,16	€ 0,17

TABELLA IMPIEGATI - VALORE E.V.R. DAL 01/01/2026

	Impiegato 1 livello	Impiegato 2 livello	Impiegato 3 livello	Impiegato 4 livello	Impiegato 5 livello	Impiegato 6 livello	Impiegato 7 livello
EVR	€ 21,20	€ 24,80	€ 27,56	€ 29,68	€ 31,80	€ 38,16	€ 42,40